



SV Wals-Grünau 2 : 0 SV Seekirchen

**Schiedsrichter:** Florian JÄGER, Amar REKIK, Armin TALIC;

**Startelf SV Wals-Grünau**

#1 Alexander STROBL, #2 Niklas THANHOFER, #4 Florian SCHINDL, #5 Philip KANZLER, #8 Felix EBNER (K), #11 Patrick SCHEIBENHOFER, #12 Andreas FÜREDER, #14 Christian SCHNÖLL, #17 Maximilian PÖSSL, #19 Marcel BERNHOFER, #22 Moussa DEMBELE;

**Ersatzspieler**

#39 Valerian REHRL, #3 Alexander LAPKALO, #6 Christian AUER, #18 Florian RESSEL;

**Trainer:** Franz AIGNER

**Zuschauer:** 200

**Tabellenplatz:** 9.

## Spielbericht

#22 Moussa DEMBELE (1:0)



16'

42'



Jonas VORDEREGGER (Unsportlichkeit)

52'



Tobias WECHSELBERGER (Unsportlichkeit)

#22 Moussa DEMBELE (2:0)



65'

68'



Patrick PROBST



Michael NOGGLER

68'



Nicholas MANNIE



Alexander REITER

#8 Felix EBNER (Foul)



72'

75'



Aron VOLKERT (Unsportlichkeit)

75'



Olugbemiga OGULANDE (Unsportlichkeit)

#Co Helmut ROTTENSTEINER (Unsportlichkeit)



76'

77'



Stefan FUCHSBERGER



Jonas VORDEREGGER

80'



Marc ANGEL



Aron VOLKERT

#3 Alexander LAPKALO



80'

#22 Moussa DEMBELE



# Florian RESSEL



84'

#14 Christian SCHNÖLL



#6 Christian AUER



87'

#11 Patrick SCHEIBENHOFER



91'



Bernhard BIRIBAUER (Foul)

## Regionalliga Salzburg | 7. Runde

SV Wals-Grünau

2 : 0

SV Seekirchen

SV Austria Salzburg

3 : 1

TSV St. Johann

SV Grödig

3 : 2

SV Kuchl

SK Bischofshofen

0 : 0

SAK 1914

FC Pinzgau Saalfelden

1 : 0

USK Anif

## Bericht vor dem Spiel

ligaportal.at | 04-09-2020

### Expertentipp Runde 7

Roman Wallner, SAK 1914 Trainer  
SV Wals-Grünau 2:1 SV Seekirchen

---

## Berichte nach dem Spiel

ligaportal.at | 06-09-2020

### Beide Treffer gingen auf sein Konto: Moussa Dembele als Sargnagel Seekirchens

Für den SV Seekirchen war's in Bezug auf die Regionalliga Salzburg eine Englische Woche zum Vergessen. Nachdem die Schriegl-Schützlinge am vergangenen Mittwoch gegen Bischofshofen den Kürzeren gezogen hatten, gab's auch in Wals-Grünau nichts zu holen. Dank der beiden Treffer von Doppelpacker Moussa Dembele setzten sich die von Franz Aigner trainierten Grün-Weißen verdientermaßen mit 2:0 durch. Erfreulich: Die Viererkette der Heimischen bildeten dieses Mal vier Jahrgang 2002-Kicker.

#### Wals-Grünau überzeugte auf allen Linien

"Wir sind nie so richtig in die Zweikämpfe gekommen, waren auch läuferisch nicht auf der Höhe", gab Seekirchen-Trainer Alexander Schriegl enttäuscht zu Protokoll. Die Hausherren standen defensiv sattelfest und strahlten allen voran mit Antreiber Felix Ebner und ihren schnellen Spitzen Christian Schnöll und Moussa Dembele im Konter permanent Gefahr aus. Letztgenannter trug sich nach haargenau 16 absolvierten Minuten in die Schützenliste ein, brachte Wals-Grünau mit 1:0 in Front. Mehr als Halbchancen, bei denen einmal Heim-Goalie Alexander Strobl nach einem Eckball auf dem Posten war, ließ die blutjunge Verteidigungsreihe der Hausherren im ersten Durchgang nicht zu. Auf der Gegenseite hätte es hingegen noch das ein oder andere Mal klingeln können, hielt Franz Aigner, der Coach der Grün-Weißen, noch zwei Alu Treffer fest.

#### Moussa Dembele machte mit seinem zweiten Streich alles klar

In den zweiten 45 Minuten nahm der rote Faden der Gastgeber weiterhin seinen Lauf. "Uns haben die nötigen Mittel gefehlt", wartete Schriegl auch nach der Pause vergeblich auf die Leistungssteigerung seiner Seekirchner. Das höchste der SVS-Gefühle? Ein Ogunlade Abschluss aus spitzem Winkel, der recht deutlich über die Walser Hütte segelte. Ganz im Gegenteil die Aigner-Buben, die nach zwei, drei ausgelassenen Sitzern in der 65. Spielminute wohl endgültig den Deckel draufsetzten: Wieder war Moussa Dembele nicht zu bremsen, vollstreckte zum vorentscheidenden 2:0. "Sie haben uns eiskalt ausgekontert", schilderte Schriegl, der sich nach zwei Niederlagen am Stück wieder nach rosigeren Zeiten sehnt: "Das war eine harte Woche für uns. Heute wollte uns nicht viel gelingen. Ein verdienter Sieg für Wals Grünau." Franz Aigner zog indes vor seinen Schützlingen den Hut: "Eine überragende Leistung der gesamten Mannschaft. Ich hätte mir nicht gedacht, dass sie das so staubtrocken runterspielt."

---

krone.at | 07-09-2020

# „Sind wie eine Familie“

- Grünauer-Boygroup will nach dem zweiten Ligasieg durchstarten
- Tennie-Viererkette hielt gegen Seekirchen den Laden zusammen

**Im** Sonntagsduell der Regionalliga Salzburg kam es zum Kellerduell zwischen Grünau und Seekirchen. Dank Doppelpack von Talent Moussa Dembele gewannen die Hausherrn am Ende verdient mit 2:0. „Starke Leistung meiner Truppe, Seekirchen hatte uns nichts entgegenzusetzen“, freute sich Grünau-Coach Aigner, der auf einige Stützen verzichten musste, vielen jungen Spielern eine Chance gab.

Die Boygroup (Altersschnitt der Startelf: 21,21 Jahre) dankte dem Trainer das Vertrauen mit einer bärenstarken Performance. Herausragend? Die extrem junge Viererkette (kein Spieler älter als 18), die nichts anbrennen ließ. Und freilich Doppelpacker Moussa Dembele.

### Hungrig auf Punkte

Der 19-jährige Stürmer, der in der Red Bull Akademie ausgebildet wurde, fühlt sich in Grünau sehr

wohl. „Wir sind wie eine Familie, das Mannschaftsklima ist wirklich super“, erklärt Dembele. Die Tatsache, dass die Grünauer vor allem auf junge und talentierte Spieler setzen, gefällt ihm. „Ich finde es gut, dass wir so eine junge Truppe sind, alle sind extrem hungrig auf Punkte.“ Nächstes Wochenende müssen die Walser zum Tabellenführer. „Wir können auch gegen die Austria punkten“, meint Dembele selbstbewusst. P. Kirchtag



Grünau's Moussa Dembele erzielt einen Doppelpack

Foto: Daniel Krug



## REGIONALLIGA SALZBURG



**Team  
der Runde**

<b>Kalman/1</b> SAK			
 <b>Theiner/1</b> Austria Salzburg	 <b>Solciansky/1</b> Bischofshofen	 <b>Thanhofer/1</b> Grünau	
 <b>Strauss/1</b> Anif	 <b>Milic/1</b> Kuchl	 <b>Jatta/2</b> FC Pinzgau	 <b>Kadrija/1</b> Grödig
 <b>Jukic/1</b> Grödig	 <b>Dembele/1</b> Grünau	 <b>Schwaighofer/1</b> Austria Salzburg	

SALZBURGS BESTE KICKER

# Das sind die Regionalliga-Überflieger

Wir präsentieren die wichtigsten Stützen

## Dembele von Wals-Grünau nur schwer zu halten

So richtig in Fahrt kam der zuletzt verletzte Moussa Dembele von Wals-Grünau. Der bei Red Bull Salzburg ausgebildete Youngster blüht nach seiner Zwischenstation in Foruna Köln (U19), wo er nie Fuß fassen konnte, bei seinem zweiten Jahr in der Regionalliga richtig auf.

In seinen letzten vier Auftritten trug sich der erst 19-Jährige bereits zwei Mal in die Schützenliste ein, schoss Grünau am Sonntag mit einem Doppelpack quasi im Alleingang zum 2:0-Erfolg gegen Seekirchen. "Er bereichert unser Offensivspiel und kann den Unterschied ausmachen", schwärmt Grünau-Trainer Franz Aigner.



Einer, der jedem Team "Schmerzen" zufügen kann: Wals-Grünaus Moussa Dembele (li.).